

MIKI ITOH

Konzertpianistin und Klavierpädagogin

Miki Itoh erhielt mit drei Jahren Klavierunterricht, mit acht gab sie ihren ersten Klavierabend. Sie ist mehrmalige Preisträgerin des Bundeswettbewerbs "Jugend musiziert" und u.a. dem Sonderpreis des Deutschen Musikrats, dem Edwin-Fischer- Sonderpreis und dem Preis der Stadt Erlangen für die beste Interpretation moderner Musik ausgezeichnet. Ebenfalls ist sie Preisträgerin des Internationalen Wettbewerbs „The Greater Palm Beach Symphony“ in und Trägerin des Stipendiums des DAADs und des Masfield-Stipendiums. Ihre Ausbildung an den Musikhochschulen in Hannover und Hamburg wurden durch Meisterkurse in Köln und Salzburg sowie Aufenthalte an der University of Music in Miami ergänzt. Im Rahmen der Hamburger Balletttage wurde sie von John Neumeier für das Werk „Vaslav“ mit Musik von Bach engagiert. Ihre Ausbildung in Hamburg schloß sie mit dem Konzertexamen ab. Zu ihren Lehrern gehörten Karl-Heinz Kämmerling, Tatjana Nikolajewa, Marian Migdal und Ivan Davis. Ihre Konzerttätigkeit führte Miki Itoh in verschiedenen Ländern Europas, Südamerika, USA und Asien. Gleichzeitig erteilt sie jungen Nachwuchspianisten Unterricht, worunter sich Preisträger internationaler Wettbewerbe und Musikstudenten befinden. An der Musikhochschule in Thessaloniki finden regelmäßig Meisterkurse von Miki Itoh statt.